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多摩第２支部長　●川崎市議団団長　●中央大学学員会幹事・評議委員選考審査委員　●海城学園海原会常任幹事
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ずっと住み続けたい「多摩区」を創りたい。
それが「すがわら進」の夢です̶。
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　今回のデンマーク視察（右記）をふまえて質問。
　まず「環境」では、官民が一体となった環境ビジ
ネスの展開や先進的な環境・エネルギー政策の推
進を求めました。
　「福祉」については、高齢者が「自分らしく」生き
るための「住まいとケア」を中心とした地域介護・
福祉政策の充実を要請しました。
　また、街づくりに関する「デザイン」については、
人間を中心に考え多様性を重んじたデンマークの
先進的な取り組みを参考に質問しました。
　市長は「今回のデンマーク視察が川崎市にとっ
て大変意義あるものであった。
今後もさらなるデンマークとの
相互交流を続け、市の発展に
結びつけていきたい」と
答弁しました。

　「すがわら進」議員が推進してきた川崎市とデン
マークとのさらなる経済・産業交流を目的に、本年
8月にデンマーク視察が実現しました。
　今回、「環境・エネルギー」「福祉」「デザイン」を
テーマに様々な意見交換が出来ました。
　この視察団には川崎市長はじめ市内企業・団体
が参加し、「すがわら進」議員は副団長として今後
の川崎市との活発な産業交流を確認しました。

3 デンマークとのさらなる
経済・産業交流を！

デンマーク視察
が実現！

　東日本大震災以降、国内外ともに脱原発
へエネルギー政策が大きく転換しています。
　本市の新エネルギー施策として、環境対
策や経済・産業振興の視点から国内にとどま
らず、海外を視野に入れた水素活用の展開
を求めました。
　水素利用について、市は平成25年第1回
の定例会で「すがわら進」議員が提案したよ
うに「川崎臨海部水素ネットワーク協議会」
を設立し、川崎臨海部で水素供給基盤の構
成や、燃料電池自動車・家庭用燃料電池の
推進など幅広く展開する、と約束しました。

1 脱原発へ水素による
新エネルギー政策を！

　交通不便地域の解消と高齢化対策、そして地域経済の活
性化の観点から「すがわら進」議員は、コミュニティーバスの
導入を求めてきました。
　すでに宮前区では「みらい号」、麻生区では「やまゆり号」
が現在本格運行しています。
　多摩区では、7月から9月までの3カ月、長尾台あじさい
寺と久地駅・登戸駅の結ぶ2つのルートで、定員25人のマ
イクロバス「あじさい号」の試行運行が行われました。
　「すがわら進」議員は本格運行への取り組みについて質
問。市は、試行運行の結果を分析し、事業計画・採算性・既存
路線バスとの調整などを検討、本格運行へ前向きに進める
と答弁しました。
　地域の皆さんの尽
力で、コミュニティー
バス導入は大きく前
進しています。

2 コミュニティーバス
「あじさい号」の本格運行を！

川崎国際生田緑地ゴルフ場の新クラブハウスが１０月４日
にオープンしました。「すがわら進」議員が要望した下記の
内容が反映されました。
❶災害用の備蓄倉庫の設置
北部地域の防災拠点として、災害用物資を備蓄するため
の防災倉庫が設置されました。
❷レストランの市民利用
生田緑地を訪れた市民がクラブハウスで、食事をしたり会
議室としても利用できます。
❸建設費用を大幅に削減
公営ゴルフ場のクラブハウスらしく華美でなく、使い易い
ものに、と当初予算を大幅に減額しました。

新クラブハウスがオープン！新クラブハウスがオープン！新クラブハウスがオープン！
「̶すがわら進」議員の要望を反映̶

本年7月から9月まで試行運
行が行われた多摩区長尾台
地区の『あじさい号』

コペンハーゲン市庁舎にて

川崎国際生田
緑地ゴルフ場

第3回定例会の代表質問では「すがわら進」議員は
3項目を担当しました。

脱原発へ水素による新エネルギー政策を！

コミュニティーバス「あじさい号」本格運行を！

デンマークとのさらなる経済・産業交流を！
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本年6月に「すがわら進」議員
は、行政と財務などすべてを
監査する川崎市監査委員に
就任しました。
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